

La Fundación Cultural Miguel Hernández quiere universalizar todavía más la figura del poeta oriolano. Para ello prepara la organización de un certamen poético exclusivamente a través de Internet. Con el pionero certamen denominado 'Ciberpoesía' se trataría de facilitar de esta forma la participación de poetas en todos los países. Pendiente de ultimarse todos los detalles en la próxima reunión del Patronato de la Fundación, la idea es que el concurso permanezca abierto todo el año. Para participar se habilitará un portal de poesía en la dirección www.ciberpoesia.com al que también se podrá acceder desde la web de la Fundación www.miguelhernandezvirtual.com La Fundación Cultural Miguel Hernández ha creado 'Ciberpoesía' con el objetivo de potenciar la poesía novel entre los miles de aficionados de habla hispana.

En principio se entregará un premio trimestral y otro especial cuando se cumpla el año de duración a repartir en una fase final entre los cuatro ganadores correspondientes a cada trimestre. La participación es gratuita y se puede hacer única y exclusivamente a través de Internet. El certamen de 'Ciberpoesía' tendrá una sola categoría, sin distinción de sexo ni edad. Estará abierta a participantes de cualquier país con trabajos realizados en lengua española y con poemas inéditos, es decir, no premiados en otros certámenes o concursos. La Fundación Cultural Miguel Hernández se reservará la posibilidad de editar una publicación de una antología con una selección de obras de todos los participantes. El jurado del certamen 'Ciberpoesía' estará formado por expertos del Centro de Estudios Hernandianos, en Orihuela (Alicante), sede de la Fundación Cultural Miguel Hernández.